

A petición de Kennedy

El Congreso norteamericano introdujo en su diario un artículo de Timerman

WASHINGTON, 17 de junio (AP).— El senador Edward Kennedy hizo insertar en el **Diario de Sesiones** del Congreso un artículo del periodista Jacobo Timerman sobre la situación argentina, aparecido recientemente en el semanario literario **New Yorker**.

El artículo, que ocupa 17 páginas, sostiene que su encarcelamiento, torturas y expulsión de Argentina fue un reflejo de la

política antisemita que atribuye al gobierno de ese país.

Timerman, fundador del diario **La Opinión**, fue expulsado de Argentina tras retirársele su nacionalidad.

Kennedy hizo insertar también un artículo más corto del periodista Robert Cox, que apareció en el periódico **The New York Times**.

Cox expresa que "Timerman ha quitado el tenue velo de respetabilidad con que sus partidarios de la nueva ortodoxia política norteamericana esperaban cubrir al régimen argentino".

Cox, que durante un tiempo dirigió el periódico **Buenos Aires Herald**, es un periodista británico ahora radicado en Estados Unidos

EXCELSIOR

Está Argentina a Punto de Firmar un Contrato Armamentista con Austria

Por EDWARD SCHUMACHER

BUENOS AIRES (NYT)—Argentina está a punto de firmar un contrato, no anunciado, por 180 millones de dólares, para comprar 57 tanques en Austria, según fuentes allegadas a las negociaciones.

El paquete financiero fue acordado, aquí, con altos funcionarios bancarios austriacos, según una de las fuentes, y la firma formal está programada para llevarse al cabo en la embajada argentina en París. Se dice que un barco argentino se halla en camino hacia un puerto en Yugoslavia para recoger los tanques, que están diseñados para mejorar la capacidad de Argentina a lo largo de su frontera sur con Chile.

La compra de los tanques se realiza en momentos en que la economía de Argentina afectada por el déficit, está sufriendo, y la última ronda de tensiones con Chile está terminando. La hostilidad entre los dos países periódicamente ha sido muy intensa por una disputa fronteriza sobre el Canal de Beagle, en la punta del extremo sur de Sudamérica.

El comité militar argentino que se halla en el poder, compuesto por el Presidente Roberto Eduardo Viola y tres jefes del servicio, anunciaron que reabrirían la frontera del país con

Chile. La medida se tomó después de un intercambio de supuestos espías por parte de los dos países.

Argentina cerró la frontera hace seis semanas después de que dos oficiales militares argentinos y sus esposas fueron arrestados dentro de Chile. Los oficiales fueron acusados de tomar fotografías de puentes y campamentos militares.

En Chile, el Presidente Augusto Pinochet formuló una declaración similar en un breve discurso en la televisión nacional, en el cual agregó que también estaba respondiendo al espíritu de un acuerdo alcanzado hace dos años entre ambos países, cuando las dos partes estaban movilizándose y se hallaban al borde de la guerra. Ese acuerdo vagamente pedía que los dos países limitaran sus compras de armas.

Los 57 tanques austriacos originalmente fueron ordenados por Chile, pero el gobierno austriaco canceló el orden debido a la presión del Parlamento. Pinochet, que derrocó al Presidente Salvador Allende Gossens en un golpe de Estado hace ocho años, todavía es considerado como un paria en Europa, más que los miembros del gobierno militar argentino, que ascendieron al poder hace cinco años y entre los que no existe un único hombre fuerte.

(c) 1981, N. Y. Times. News Service